

Herr Hörnig:

Kann die Verwaltung über den Baufortschritt in der Glockengasse berichten?

Antwort der Verwaltung:

Es gibt das Problem, dass im privaten Gehwegbereich, der aufgrund einer Verwaltungsvereinbarung mit den Eigentümern entsprechend durch die Stadt gestaltet werden soll, die Tiefgarage freigelegt und dabei Schäden festgestellt wurden. Die Sanierung kann durch einen Dachdeckerbetrieb erfolgen. Fraglich ist aber, mit welchem Gerät die Tiefbaufirma weiterarbeiten kann, um Schäden zu vermeiden. Die Schäden könnten evtl. auch durch die Straßenbäume verursacht worden sein. Dies wird zurzeit gutachterlich geklärt und die Verwaltungsvereinbarung muss noch entsprechend ergänzt werden.

Auf der Seite des Kindergartens wurden verschiedene Mängel festgestellt, die zusammen mit den anderen Arbeiten ausgebessert werden sollen.